
 
 
 
 

B E S C H L U S S A U S F E R T I G U N G  

 
 
 
Ärztliche Versorgung der Flüchtlinge weiterhin in den AREs 
-Antrag von Stadtrat Ettinger, FDP vom 18.04.2017- 
 
Beratungsabfolge 
 
Sitzung Datum Beschlussqualität 

Stadtrat 26.04.2017 Entscheidung 
 
Antrag: 
 
hiermit stelle ich folgenden Antrag: 
 
Der Oberbürgermeister beantragt bei der zuständigen Behörde, dass die ärztliche Versorgung der 
Asylbewerber weiterhin in den Aufnahme- und Rückführungseinrichtungen erfolgt. 
 
 
 
Beschluss: 
 
Stadtrat vom  26.04.2017 

Stadtrat Ettinger erklärt seinen Antrag als erledigt. 
 
 


